

La recrudescence de la rougeole inquiète l'OMS

Compte Test - 2025-06-08 11:07:37 - Vu sur pharmacie.ma

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) tire la sonnette d'alarme sur une inquiétante recrudescence de la rougeole, avec une augmentation de 79% des cas dans le monde entre 2022 et 2023. Cette hausse est attribuée à la baisse de la vaccination liée à la crise de la Covid-19. Les dernières données de février 2024 indiquent 306.291 cas signalés en 2023, contre 171.156 en 2022. Les chiffres réels pourraient être plus élevés d'après l'OMS. Cette résurgence de la maladie touche toutes les régions du monde à l'exception des Amériques. Cette tendance inquiétante pourrait entraîner une augmentation du nombre de décès en 2023, bien que les données ne soient pas encore disponibles. En 2022, les estimations de l'OMS ont enregistré 9,2 millions de cas de rougeole dans le monde. La baisse de la couverture vaccinale à cause de la Covid-19 est identifiée comme un facteur majeur de cette recrudescence. En effet, la prévention de la rougeole et de la rubéole a été reléguée au second plan par rapport aux autres priorités mondiales et gouvernementales. La couverture vaccinale mondiale s'élève à 83%, en deçà du seuil de 95% nécessaire pour prévenir la maladie. L'Europe a enregistré plus de 30.000 cas de rougeole en 2023, soit trente fois plus qu'en 2022, avec le Kazakhstan et la Russie comme pays les plus touchés. En 2022, les modèles de l'OMS ont estimé à plus de 130.000 le nombre de décès dus à la rougeole, soit une augmentation de 43% par rapport aux années précédentes. Pour 2023, les résultats ne sont pas encore disponibles, mais la situation souligne l'urgence de renforcer les programmes de vaccination et de surveillance pour contenir la propagation de la maladie et éviter de nouvelles flambées épidémiques.